

METADATA

INFORMASI DASAR		
1	Nama Data	: Jumlah kontrak dan perdagangan yang diselesaikan
2	Penyelenggara Statistik	: Departemen Statistik – Divisi Statistik Sistem Keuangan dan Sistem Pembayaran
3	Alamat	: Menara Sjafruddin Prawiranegara Lt.15 Jl. M.H. Thamrin No.2 Jakarta
4	Contact	: BICARA
5	Nomor Telp	: 131 (Pulsa Lokal), 1500131 (dari Luar Negeri)
6	Nomor Fax	: -
7	Email	: bicara@bi.go.id
DEFINISI DATA		
<p>KPEI berperan sebagai Central Counterparty (CCP), yakni sebagai perantara untuk melakukan novasi dalam penjaminan penyelesaian transaksi bursa. Novasi adalah pengalihan hukum antara Anggota Bursa (AB) jual dengan AB beli menjadi hubungan hukum antara AB jual dengan KPEI sebagai pembeli, dan AB beli dengan KPEI sebagai penjual. Sehingga, KPEI akan selalu berinteraksi dengan seluruh AB dalam menjamin penyelesaian transaksi bursa yang telah dilakukan oleh masing-masing AB.</p> <p>Transaksi sekuritas adalah jual beli surat berharga baik secara langsung maupun perdagangan pembelian kembali.</p> <p>Kontrak derivatif adalah kontrak keuangan yang nilainya bergantung pada nilai dari satu atau lebih aset, tarif, atau indeks acuan.</p> <p>Referensi:</p> <ul style="list-style-type: none">• <i>Committee on Payments and Market Infrastructures - Methodology of the statistics on payments and financial market infrastructures in the CPMI countries (Red Book statistics)</i>		

(https://www.bis.org/statistics/payment_stats.htm?m=6%7C36)

CAKUPAN DATA

Data jumlah kontrak dan transaksi yang diserahkan ke CCP merupakan data jumlah kontrak dan transaksi selama suatu periode (tahunan)

Satuan:

Jumlah dinyatakan dalam ribu unit

Valuta :

-

PERIODISASI PUBLIKASI

Tahunan

KETEPATAN WAKTU PUBLIKASI

9 bulan setelah akhir periode laporan

JADWAL PUBLIKASI KEDEPAN/*ADVANCE RELEASE CALENDAR (ARC)*

[ARC](#) terlampir

SUMBER DATA

PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia (KPEI).

METODOLOGI

Transaksi sekuritas yang diserahkan ke CCP, termasuk perdagangan sekuritas langsung dan perdagangan pembelian kembali.

Untuk CCP, jumlah dan nilai transaksi sekuritas dilaporkan secara post-novation (menghitung transaksi dengan CCP dimana CCP sebagai pembeli untuk setiap penjual dan penjual untuk setiap pembeli).

Jumlah kontrak derivatif yang diperdagangkan di bursa yang diserahkan ke CCP: Setiap kontrak dihitung terpisah, meski terdapat beberapa kontrak yang diperdagangkan bersama dalam satu paket (sebagai contoh kontrak tsb dieksekusi bersamaan dan diberi harga bersama). Untuk CCP, kontrak dilaporkan pada basis post-novation (menghitung kontrak dengan CCP dimana CCP sebagai pembeli untuk setiap penjual dan penjual untuk setiap pembeli).

Transfer dengan underlying aset untuk memenuhi kewajiban dari posisi terbuka pada kontrak derivatif pada saat berakhirnya kontrak derivatif tidak dihitung sebagai perdagangan derivatif. Jika underlying yang digunakan adalah sekuritas, transfer semacam itu dihitung sebagai perdagangan sekuritas.

Keuangan berjangka adalah kontrak yang distandarisasi, yang diperdagangkan di bursa, yang mewajibkan satu pihak untuk membeli, dan pihak lain untuk menjual, dengan harga dan tanggal dari underlying aset dimasa yang akan datang pada tanggal tertentu. Dalam kasus keuangan berjangka, underlying yang digunakan adalah instrumen keuangan (misalnya sekuritas) atau indeks (misalnya suku bunga).

Opsi keuangan adalah kontrak yang memberi pembeli hak dan bukan kewajiban, untuk membeli atau menjual underlying assets pada tanggal dan harga tertentu. Untuk hak ini pembeli membayar premi. Dalam kasus opsi keuangan, underlying assets berupa instrumen keuangan (misalnya sekuritas).

Proses pengumpulan dan penghitungan:

Merupakan data kliring dari lembaga kliring Indonesia.

Metode pencatatan:

Agregasi dari data individual.

INTEGRITAS DATA

Data merupakan data final pada saat dipublikasikan, kecuali disebutkan lain. Revisi data dilakukan pada publikasi berikutnya setelah kekeliruan data ditemukan.

Perubahan terhadap metodologi akan diinformasikan ketika data dengan metodologi baru tersebut dikeluarkan untuk pertama kalinya.

AKSES DATA

Data dapat dilihat pada *Website* Bank Indonesia (<https://www.bi.go.id>)